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REQUERTMENTO N', 651/2023

SENHOR PRESIDENTE

Considerando que Munícipes vieram procurar esta
vereadora, pois realizam exames de imagens em outros
municípios e é entregue um papel com QRCODE ou um CD com o
resultado de exames, porém, ao chegar à consulta médica no
Centro de Especialidades Médicas e ImageÍh (CEMI) de Porto
Ferreira, o médico não tem como verificar o resultado, pois não
tem computador na sala e o pacienJe que fica esperando por
meses a consulta com especialista precisam remarcar as consultas
e ir à Secretaria de Saúde para solicitar que o motorista traga as
imagens impressas. Em razão disso, pedem para o paciente
reagendar uma nova consúlta, demorando mais de um mês para
conseguir esta vaga novamente,

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado ao Senhor Vice-Prefeito em exercício,
Saldanha Leivas Cougo, solicitando as seguintes informações:

1- Haveria a possibilidade de comprar computadores
para as salas dos médicos êspecialistas do CEMI para solucionar
este problema?

2- Se sim, quando? Senão, por qual motivo?

3- Em resposta negativa ao questionamento anterior,
não poderia o Executivo Ímplantar o sistema digital no CEMI,
sendo que o município faz parte do programa PORTO FERREIRA
SEM PAPEL e isso facílitaria muito para o paciente?

4 - Caso não posso ser instalado computadores nas
salas dos médicos, como poderia resolver essa situação para que
não ocorra mais esse tipo de problema com o paciente?

5 - Outras justificativas que acharem necessárias.

Plenário Syrio Ig nátios , 23 de novembro de 2023.
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